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仲宗根　南子環境保全・公衆委員長第60回　愛媛マラソン

　３年ぶりの開催された愛媛マラソンは大盛況でした。また、良すぎる天気の
ため、コールドスプレーは、県内外の市民ランナーに大好評でした。愛媛のお
もてなし精神を感じていただけたのではないかと思います。
　また、当クラブから松浦さん、中野さんが参加されており、ボランティアす
る側もお２人の走っている姿を見て、一層応援に力が入りました。完走お疲れ
さまでした (^.^)
　参加会員数は23名と、目標の40名には届きませんでしたが、暑い中参加され
た皆様ありがとうございました。



松山市勝山町二丁目１番地
０８９－９３３－１１１１㈹ 

（篠原紀子）（井上和弘）
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松浦さん、中野さんお疲れ様でした。
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　３月７日、城山さんのチャリティーゴルフがあ
ると聞きつけて中央の勇士３名がこの日道後ゴ
ルフに集いました。
　今回のサムネのタイトルを付けるとしたら「私
たちは見た！驚愕！ストーカーショットの恐ろ
しさ！」これは実際の出来事です。
　IN14番ホール503ヤードで事件発生！
　第１打、私こと村井と上沖さんのドライバー
ショットが空を切り裂きました。
　２打目を打とうとボールを探しても１個しか
見えませんでした。
　よくよく見ると、私と上沖さんのボールがお団
子の様にピッタリとくっ付いていました。
　第１打でのこの出来事は、かなりレアだと思い
ます。（写真を見て下さい）
　ここのホール以外でも、宮道さんが上沖さんに
ストーカーショットをしたり、私が宮道さんにス
トーカーショットをしたり、終始３人の誰かがス
トーカーしている有様で（笑い）とても楽しくプ
レーをさせて頂きました。
　スコアはともかく、、、（；Λ；）
　また、皆さんとご一緒する時はストーカーにな
るかもしれませんね（笑い）
　お気を付けください！

村　井　　　剛
松山城山ライオンズクラブ　チャリティゴルフコンペ



事業内容
① 一般電気工事一式
② 再生可能エネルギー発電所　企画、販売、運営
③ 電気自動車充電器　補助金申請、販売、設置
④ 蓄電池　販売、設置
⑤ 売電事業コンサルティング

（加地雅臣）

（楠田善久） （山本宗宏）
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3 月の誕生人から一言…3月の誕生人から一言…
森田のり子 1956（昭和31年）3月31日生

最近潜在意識の書き換えについて勉強しています。
その中の一環としてやったことないことにチャ
レンジしようというのがあり、車で一人旅を思い
つきました。
３月３日に飛騨高山の安藤妍雪さんのところに
行くこと、３月５日静岡で、潜在意識の自由自在の
グループに会うことを目標に車で出かけました。３
月２日午後３時から岐阜へ向かいましたが、途中雪
が降り出し冬タイヤで走行お願いしますっていうと
ころをノーマルタイヤで轍を頼りに走りなんとか到
着できました。なんと９時間連続走行でした‼️
その後もいろんなことを経験しながら潜在意識
はバリバリ書き換えの旅が出来ました。

服部　　勲 1943（昭和18年）3月10日生

３月10日で満80歳になりますが昨年の傘寿で年
を取ったなと感じていましたがいざこの日がくる
とますます老いを感じているこの頃です。しかし
まだまだライオンズ活動にも意欲も有りますので
これからも宜しくお願い致します。

宮川　晶子 1964（昭和39年）3月 9日生

後、７日しかない。私の誕生日の朝は、毎年、
この言葉で始まります。誕生日さえ来なければ、
年も取らないし、確定申告の締め切りも来ないの
に・・・。と言いつつ、今年も矢のように過ぎて
いく、還暦一つ手前の誕生日、でした。

兵頭　好喜 1948（昭和23年）3月 9日生

とうとう私にもやって来ました後期高齢者、行
きましたよ〜
運転免許証後期高齢者講習ドキドキハラハラ
で受けてみたらなぁんだぁ〜簡単じゃん！だが今
後は３年に一回は巡って来ます。いつまで続くか
なぁ〜そんな妄想は忘れて松山中央ライオンズの
会員の皆さんの若さを感じることで私も若さを頂
き(耳が聞こえ難いですが気持ちで聴よぅにしま
すので)活動したいと思っていますのでいつ迄も
仲間としておつきあいください。

井澤　剛一 1949（昭和24年）3月11日生

誕生日を迎えて改めて高齢になった事感じます。
身体の事！十分考えて実践せねばなりません。
適度な運動、腹八分目な食生活を日常生活に取
り入れ、健康年齢を延ばせるよう精進せていきま
す。

中村　俊一 1974（昭和49年）3月 7日生

３月７日で49歳となりました。年男でも50歳で
もない半端な年齢ということで、書くことがなく、
Googleで49歳を調べました。『49歳が人生でいち
ばん不幸って本当でしょうか？』『49歳心のリス
ク』。49歳男では『男性更年期は49歳が要注意！』
『はらたいらさんも49歳で絶不調』と、まともな
情報がありませんでした。たくさんの情報があふ
れる時代だからこそ初心に帰り、健康第一で50歳
を迎えたいと思います。

久保美代子 1953（昭和28年）3月 8日生

ライオンズに入会して今年の９月で13歳です。
一応女性なので年齢は追及しないでくださいね。
歳はとっても皆さんとワイワイ楽しくライオンズ
活動を頑張りたいと思っていますので、よろしく
お願いします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　　22名中19名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告（２月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ10】　　≫松浦会計より報告
６．審議事項
　１）会費の改正について【Ｐ11—Ｐ13】�����������【会員・会則委員会】
　　≫　近藤会員・会則委員長より説明　【審議】→【承認】
　２）スポーツ例会予算書（案）について【Ｐ14】�������【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　３）「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について【Ｐ15—Ｐ17】�【環境保全・公衆委員
会】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　４）「お遍路さんお接待」予算書（案）について【Ｐ18—Ｐ21】�【社会福祉委員会】
　　≫　中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　５）336複合地区第69回年次大会　代議員補助金について
　　　■日　時：2023年６月11日㈰
　　　■場　所：福山市
　　　■登録料：無料　
　　　■旅　費：＠25,000円×５名＝125,000円
　　　■宿泊費：＠10,000円×５名＝　50,000円　　合計　175,000円
　　　■代議員：次期役員　Ｌ佐々木・Ｌ加藤・Ｌ大西（安）・Ｌ山本（宗）・Ｌ久保
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　６）クラブ提出議案について　　　
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
７．報告事項　無
８．その他
　１）　松山市社会福祉協議会との災害時における支援に関する協定について【Ｐ22—
Ｐ31】
　　≫　和泉防災委員長より説明
　　≪各意見≫
　　≫　前回よりブラッシュアップされた協定書（案）は良い内容だと思います。
　　　積み立て金は100万円が上限で、災害時に使用されたら補填する方法が良いと思
います。
　　≫�　P22③に関して、松山市内で大規模災害が発生しない限りは・・・は松山市以

外在住の会員に誤解を招く内容だと思います。

　　　�　人的支援でなく物質的支援をすると伺ってましたが内容が明確になっていな
いと思います。

　　→�　松山市社協に対しての協定の内容で、松山市以外在住の会員に支援しないと
いう内容ではありません。まず松山市の社協と協定を結び、今後協定の運用が
順調にいけば、他の市町とも協定を順次結べるようにしたいと思います。

　　≫�　会員からの納得を得られるように、松山中央ライオンズクラブの社会的存在
が大きくなっている趣旨も入れたら良いと思います。

　　　積立金の性格を明記し、運用マニュアルも一緒に作成したら良いと思います。
　　≫�　P24第２条（２）会員がボランティアの人材育成や啓発活動をするのか、ボラ

ンティアの方へ人材育成や啓発活動を支援するかどちらともとれるので表現を
明確にしたら良いと思います。

　　≫　支援の内容を具体的にしないと事業として継続が難しいと思います。
　　→�　災害時は状況が常に変わり何が起こるかわからないし、具体的支援内容を決

めるのはまず無理です。社協側からすると一つでも多くの支援先があれば助か
るし、社協側の要望の中から松山中央ライオンズとしてできる範囲で支援する
ための仕組み作りとして協定を結びます。

　　≫�　災害が発生してみないとわかりませんが、準備をしておけばその時期の５役
が迷わずに何かできるのではないかと思います。

　　→�　その時の会長が動きやすい方法がいいと思っています。例えば積立金に関し
ては、社協だけではなくクラブ内の被災された方にも使えるよう、クラブ内外
に対してと文言を入れています。

　　≫�　大規模災害が実際起こったとしたら、まず身近な家族や社員を守ることが精
一杯で、心理的にボランティアなど何もできない状況になると思います。この
場にいない会員に対しては、まず、かみ砕いた内容の趣旨説明が必要だと思い
ます。

　　≫　太幹事より　
　　　�　来月の理事会でこの件は審議事項とします。その後、予算はどうするかの順

ですすめさせていただきます。
９．閉会
（１R-GAT・GMA・会則委員）　　Ｌ山本宗宏
（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、
　　　　　　Ｌ池田、Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、
　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、
　　　　　　Ｌ小森谷
（オブザーバー）
　　　　　　Ｌ加藤、Ｌ村上、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ中田、Ｌ仲宗根、Ｌ和泉
　　　　は欠席者

2022〜2023年度　幹　事：太　亨哲
2022〜2023年度　テーマ：藤岡久実

■第９回理事会 ● 2023年₃月 6 日㈪　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．こども食堂支援について御礼
　特定非営利活動法人　松山さかのうえ日本語学校　
　代表理事　山瀬　麻里絵　様
　≫　代表理事　山瀬　麻里絵様よりZOOMにてお礼と卓話
６．外部卓話
　　愛媛県赤十字献血センター事業部　　友澤　勝　様
　　題目：「献血の現状」
　≫　愛媛県赤十字献血センター事業部　友澤勝様より卓話
７．委員会報告　　
　１）２月献血活動結果について

実施年月日 実施場所 献血者数

令和５年２月８日㈬ 四国電機株式会社 受付23名　400mL　21名　不採血２名

　２）３月献血活動について

実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和５年３月16日㈭
９：00〜11：00
12：00〜14：00
15：00〜16：30

30名
13名

㈱愛媛銀行　本店
（愛媛県松山市勝山町２丁目１番地）
㈱愛媛銀行　電算センター
（愛媛県松山市福音寺町389番地１）

令和５年３月16日㈭ 10：00〜12：00
13：00〜17：00 50名 ㈱伊予銀行　事務センター

（愛媛県松山市南堀端１番地）

令和５年３月17日㈮ ９：30〜12：00
13：00〜17：00 55名 ㈱伊予銀行　本店

（愛媛県松山市南堀端１番地）

令和５年３月27日㈪ 15：00〜17：00 18名 松山中央郵便局
（愛媛県松山市三番町３丁目５番地２）

≫宮道保健委員長より報告
　２）　合同委員会について：
　　①º３月20日㈪　18：30〜笠組で合同委員会�【会員・会則委員会／計画・出席委員会】

　　≫　太幹事より報告
８．幹事報告
　１）トルコ地震被災者支援について【事後】
　　一人＠1,300円×109名（２月末の不在会員を除けた人数）＝141,700円）
　　≫　太幹事より報告
　　　その他太幹事より　３月14日ワインアカデミー開催のお知らせ
９．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
10．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
11．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席70名欠席36名出席率66％
12.　閉会ゴング　　　　　　　　　　　
13.　‘また会う日まで’合唱　　　　　
14.　ローア　

2022〜2023年度　幹　事：太　亨哲
2022〜2023年度　テーマ：藤岡久実

■第1398回例会 ● 2023年₂月28日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝（３月）Ｌ中村（７日）、Ｌ久保（８日）、Ｌ兵頭（９日）　、Ｌ宮川（９日）、
　　　　　　　　　Ｌ服部（10日）、Ｌ井澤（11日）、Ｌ森田（31日）
　　≫　代表で宮川第２副会長より挨拶
６．銀婚式祝い　　　　Ｌ宮内美加　　　≫宮内さんより挨拶
７．審議事項　
　１）　会費の改正について【Ｐ２—Ｐ４】������������【会員・会則委員会】
　　≫　近藤会員・会則委員長欠席の為山田会長より説明
　　　�　内規の改定に関わりますので２週間後、改めて決議致します。それまでに反対

意見や質問等ありましたら会長，幹事，会員・会則委員長までご連絡下さい。
　２）　スポーツ例会予算書（案）について【Ｐ５】��������【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】

■第1399回例会
● 2023年₃月14日㈫　12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

　３）　「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について【Ｐ６—Ｐ７】
　　　　������������������������【環境保全・公衆委員会】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　４）　「お遍路さんお接待」予算書（案）について【Ｐ８—Ｐ９】��【社会福祉委員会】
　　≫　中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　５）　336複合地区第69回年次大会　代議員補助金について
　　■日　時：2023年６月11日㈰
　　■場　所：福山市
　　■登録料：無料　
　　■旅　費：＠25,000円×５名＝125,000円
　　■宿泊費：＠10,000円×５名＝50,000円　　合計175,000円
　　■代議員：次期役員　Ｌ佐々木・Ｌ加藤・Ｌ大西（安）・Ｌ山本（宗）・Ｌ久保
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　６）　クラブ提出議案について
　　≫　太幹事より説明　議案は無　【審議】→【承認】
８．食　　事

９．報告事項　無
10．委員会報告　　
　１）委員会日程と場所変更について
　　・４月18日㈫　かぶき�➡�４月19日㈬　18：30〜「マリベールスパイア」に変更
　　　����������������������������【計画・出席委員会】
　　≫　太幹事より報告
11．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
12．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計早退の為、新宮財務委員長より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席80名欠席26名出席率75％
14．閉会ゴング
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア

2022〜2023年度　幹　事：太　亨哲
2022〜2023年度　テーマ：藤岡久実

◆ 令和 ５ 年 2 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　�友澤さん外部卓話ありがとうございました。
☆Ｌ佐々木　勲　�暖かくなってきました。アクトに出席します。
☆Ｌ太　　亨哲　�卓話ありがとうございました。
☆Ｌ大西千恵春　献血活動ありがとうございます。
　Ｌ廣江　和男　�コロナ感染が未だ２桁になりませんね。
　Ｌ加藤　定伸　�友澤様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ早川　義仲　�卓話ありがとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　�友澤様卓話ありがとうございました。
　Ｌ境　　俊之　�友澤勝様卓話ありがとうございます。
　Ｌ山本　幸治　�友澤様卓話ありがとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　�昨夜つくしの初物食す
　Ｌ井上　　光　�沖縄遠征沢山の参加ありがとうございました。
☆Ｌ松浦　龍也　�あったかくなってきました。
　Ｌ池田　博英　�花粉つらいです
　Ｌ田村　美恵　�山瀬様、友澤様ありがとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　�友澤さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ永野　通夫　�２月も終ります。
　Ｌ米田衣美子　�あっという間に３月になりますね。今年も早いです。気合入れていき

ましょう
　Ｌ藤岡　久実　�明日から３月。早いですね。
　Ｌ戎　　　潤　�花粉の季節となりました。
　Ｌ中岡　富茂　�もうすぐ春ですね〜
　Ｌ合田　　礼　�友澤様卓話おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　�少し暖かくなりました。
　Ｌ平尾　由紀　�こども食堂の山瀬代表ありがとうございました。格差については仕事

柄肌で感じます。
　Ｌ佃　　浩三　�友澤様外部卓話ありがとうございました。

☆Ｌ新崎　　勉　�春めいて参りました。来る春を心より満喫したいものです。
　Ｌ和泉　光浩　�春ですね！！暖かい日です。
　Ｌ土井　晴彦　�日差しはすっかり春になりました。
　Ｌ中田　天平　�外部卓話楽しみです。
　Ｌ藤田　裕司　�春になりました。
　Ｌ大川　耕三　�少し春めいてきました。
　Ｌ篠原　紀子　�山瀬さん　友澤さん　来会ありがとうございます。
　Ｌ髙橋　正人　�だいぶ暖かくなってきましたね。
　Ｌ山﨑　忠志　�山瀬様、友澤様　来会ありがとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　�もう卒業式です。おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　�友澤様　卓話有難うございました。
　Ｌ両田　　晃　�早くあたたかくなぁ〜れ！
　Ｌ服部　　勲　�外部卓話ありがとうございました。
　Ｌ宮内　美加　�花粉症の季節になりました。マスクをしていても大変ですネ。お気を

つけて
　Ｌ小森谷ケララ　卓話ありがとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　�暖かくなりましたね。
　Ｌ橋本　和範　�山瀬さんありがとうございます。
　Ｌ中野　泰誠　�２月も終わり！
　Ｌ髙岡　勇吉　�もうすぐ杉花粉ともさよならです。花見も今年はできそうですね。
　Ｌ堀田　　学　�友澤様　卓話ありがとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　�もう春ですね
　Ｌ中村　俊一　�子供食堂山瀬さんありがとうございました。

☆出席率� � �������66％
☆ファイン� � �����400円
☆ドネーション�� 　96,000円

◆ 令和 ５ 年 3 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　宮内さん銀婚式おめでとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　オーレカップお遍路さんと続きます。宜しくお願い致します。
☆Ｌ宮川　晶子　還暦、１年前の年になりました。
☆Ｌ河本　圭仁　もう春やなぁ
☆Ｌ太　　亨哲　ありがとうございます。　
　Ｌ吉田　文彦　桜の開花は今年も早い！！
　Ｌ丹下　靖憲　コロナから脱却13日からマスク自由
　Ｌ早川　義仲　宮内さん、銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ山本　幸治　ずいぶん春めいて来ました。桜が待ちどうしいですね。
　Ｌ加藤　定伸　宮内さん銀婚式おめでとう
　Ｌ兵頭　好喜　３月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　花粉症でしばらくマスクをを手放そうにもなりません。
　Ｌ井上　　光　宮内さん銀婚式おめでとう
　Ｌ新宮　幸孝　宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ喜井　茂雅　マスク解禁記念
　Ｌ松浦　龍也　春めいてきました
　Ｌ中岡　富茂　宮内さん、銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　花粉が・・・
　Ｌ戎　　　潤　�マスク外せました。
　Ｌ小倉　圭二　宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ永野　通夫　春らしくなりました。
　Ｌ八束智恵美　長男の受験が終り久しぶりの参加です。
　Ｌ藤岡　久実　宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　�マスクは苦手なのでうれしいです。料理するお仕事の方はしててほし

いですけど・・・
　Ｌ伊藤　憲司　春が近いです
　Ｌ合田　　礼　３月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　皆さん　ホワイトデーのお返しお忘れなく
　Ｌ佃　　浩三　昨日からマスク解禁、これからです。
　Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ美濃　欽也　鼻水、涙が止まらない、つらいなぁ！

　Ｌ河上　清和　転勤がなく来年も松山にいることになりました。
　Ｌ新崎　　勉　�クラブでの昼食　久しぶりです。桜の木の下でのお弁当も楽しみです。
　Ｌ土井　晴彦　ようやく暖かくなりそうです。
　Ｌ藤田　裕司　長男より「家族顔合食事会」に。
　Ｌ森　　浩輔　花粉症で大変でした・・。
　Ｌ中田　天平　３月お誕生日のみんさまおめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　宮内さん銀婚式おめでとう
　Ｌ楠田　善久　�宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　�３月お誕生日の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　�３月お誕生日の方々　おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　�宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ村上　雄二　�いつもありがとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　�侍ＪＡＰＡＮ活躍、チームの雰囲気最高ですね
　Ｌ光田　恵之　�３月誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　�とうとう満80歳になりました。あと何年生きれるかな？
　Ｌ小森谷ケララ　銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　�もうすぐ桜が咲きそうですね。
　Ｌ韓　　雪峰　�春になって、暖かくなりました
　Ｌ宮内　美加　�銀婚式を祝っていただいてありがとうございます。私はすっかり忘れ

ておりました。
　Ｌ髙岡　勇吉　�３月のお誕生日の皆さんおめでとうございます
　Ｌ中村　俊一　�ＷＢＣ盛り上がってますね。
　Ｌ堀田　　学　�宮内さん、銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ中野　泰誠　�よろしくお願いします！
　Ｌ盛重　泰輔　�宮内さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　�今日もよろしくお願いします。
　Ｌ橋本　和範　�宮内さん銀婚式おめでとうございます。

☆出席率� � �������75％
☆ファイン� � �����300円
☆ドネーション�� 144,000円
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　　　　　姉妹・友好クラブほか

　今月の表紙は、今から21年前の平成14年（2002年）に発売されたダイハツ　コペン。
　独特の丸みを帯びたフォルムに丸目ヘッドライト、丸目コンビネーションランプのかわいらしい外観に、４気筒ツインカ
ムスクロールターボエンジンを搭載し、見た目とはギャップのある軽スポーツカーとして開発された。
　近年の軽自動車は室内空間の確保に重点を置く車が多い中、座席は完全な２シート、さらには開閉式ルーフ装備する、あ
る意味振り切った本物のオープンスポーツカーとして注目された。
　ちなみに名前の由来は『K-OPEN』のKをCにもじってCOPEN（コペン）だそうです。私も調べるまで知りませんでした
が（笑）

表
紙
の
解
説

空飛ぶ石屋空飛ぶ石屋
　３年ほど前から仕事の中でドローンを飛ばしています。最近で
はテレビでもドローンでの空撮映像が珍しくなくなってきていま
す。霊園の空撮であったり、空撮した写真から３Dモデルを作成
して測量をしたりしています。距離、面積、体積がご自宅にいな
がら、あら不思議！計測することができます！（ご興味あるかた
は“ｓｆｍ　ドローン”で検索してみてください。）墓地管理の中で
区画図を作成するために導入しましたが会社内ではドローン飛ば
して遊んでるくらいに思われております。。。
　令和４年12月からドローンの飛行について車と同じように免許
が必要となりました。経過措置はあるもののドローンの教習所が
松山市内にも誕生予定です。お手伝いでドローンセミナーのインストラクターもしているので、空飛びたいときはお
気軽に声かけてください！僕の体重を持ち上げてくれるドローンはまだ売ってはないですが、近い将来に人が乗れた
り物流の一部もドローンが使われるようになる予定です。体も柔らかいですが頭も柔らかくして誰もやってないこと
や、新しいことをこれからもどんどん探していきたいと思います。

この度の２月ゴルフ委員会で優勝させていただき、また山田会長から防災
グッズをいただきありがとうございました。４年間優勝から遠ざかってい
たので嬉しいかぎりです。73歳になり本当に飛ばなくなったので、練習場
では100球の内50球は５Y・10Y・15Y・20Y・25Y・30Y・40Y・50Yのア
プローチ練習に徹していますが、今回はパーオンしたのは３ホールでした
がワンパットが10ホールと特にアプローチの大切さを痛感しました。ゴー
ルドティーからコツコツとパーを拾っていく姿を温かく見守っていただい
た大西さん・喜井さん・井上委員長に感謝!!

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
２/15㈭ サンセットヒルズカントリークラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　大川  耕三

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

大川耕三
和泉光浩
盛重泰輔
宮道　享
境　俊之

41
46
45
5２
46

40
44
45
50
4２

81
90
90
10２
88

1２.0
18.0
16.0
２7.0
1３.0

69.0
7２.0
74.0
74.0
75.0


